
なつ まつ し

だい かい し み ず たなばた

がつ にち もく にち にち ご ぜ ん じ ご ご じ

がつ にち きん にち ど ご ぜ ん じ ご ご じ

ば しょ じぇあーる し み ず えき しょうてんがい

といあわ

し み ず たなばた じっこうい い ん か い

☎
 

だい かい あ べ か わ は な び た い か い ぱつ は な び

がつ にち ど ご ご じ ふん ご ご じ

ば しょ あ べ か わ か せ ん じ き あ お い く た ま ちさんちょうめ

くるま じ て ん しゃ と ほ ば す でんしゃ

こ けいさつかん け い び い ん い まも

あめ ふ は な び

は な び み

といあわ

あ べ か わ  は な び た い か い ほ ん ぶ

☎

し み ず まつ がつ にち きん にち にち

みなと そう にち きん にち ど

ば し ょ し み ず とお

かいじょうはなびたいかい にち にち ご ご じ ふん

ば し ょ ひ の で ふ と う あめ ふ

といあわ

し み ず まつ じっこういいんかい

☎

し ず お か しこくさいこうりゅうか

に ほ ん ご


